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Gien Vivre sa ville

Des devoirs
pour les adultes
Canicule oblige, les sportifs

doivent se trouver de nouveaux loisirs. L’occasion de
prouver qu’en plus des muscles, ils ont aussi de la
matière grise dans le cerveau.
Un cycliste briarois, contacté par un ami, a préféré
reporter toute balade à vélo. Il n’était pas désireux
non plus d’aller à la plage ou à la pêche. Mais qu’on
se rassure, il ne s’ennuie pas pour autant. À ceux pour
qui le temps est long, il conseille d’acheter des devoirs
de vacances… pour adultes. Si, si, ça existe !

NOM
D’UNGIEN

ÉCONOMIE■ Un fabricant de médicaments pakistanais a racheté le site de la société, fermée depuis fin 2011

L’ancien site de V2Pharm va être repris

Anne-Laure Le Jan
anne-laure.lejan@centrefrance.com

B o n n e n o u v e l l e p o u r
l’économie giennoise. Le
site de l’ancien fabricant
de compléments alimen

taires V2Pharm, situé rue Antoi
neLaurentde Lavoisier à Gien,
va enfin trouver un nouveau
souffle.

Depuis quatre ans, les locaux
de l’entreprise défraîchissaient.
En octobre 2011 en effet, celle
ci a mis la clef sous la porte,
après plusieurs reprises succes
sives, provoquant la destruction
de 140 emplois.

Une quarantaine
d’emplois créés
à moyen terme

Aujourd’hui, une nouvelle en
treprise prend possession du
site. Le projet est porté par la
société Martin Dow avec, à sa
tête, Jawed Akhai. L’investisseur
pakistanais a racheté le bâti
ment, les machines et les licen
ces. L’entreprise fabriquant des
médicaments génériques de
vrait également produire des

compléments alimentaires, voi
re des produits tournés vers la
cosmétique.

Les travaux de réhabilitation
du site devraient commencer
sans tarder ; la mise en service
de la production, quant à elle,
est prévue fin 2015. L’entreprise
envisage d’abord de créer seize
emplois, puis une quarantaine à
moyen terme. « Elle vise d’abord
le marché national, avec une
perspective internationale, no
tamment l’export vers l’Améri
que du sud », souligne le maire

de Gien, Christian Bouleau.
Des fonds publics vont être

versés à l’entreprise afin de sou
tenir son implantation, notam
ment de la part de la commu
n a u t é d e s c o m m u n e s
giennoises. Pour le moment, ce
pendant, impossible d’en défi
nir le montant exact, selon les
élus giennois : « Le business
plan est actuellement à l’étu
de », précise le premier magis
trat.

D’après le maire de Gien, di
verses raisons ont motivé l’in
vestisseur pakistanais à s’instal

l e r d a n s l a c i t é d’ A n n e d e
Beaujeu, comme la proximité
avec Paris et la Cosmetic Valley
mais aussi l’équipement de l’an
cien site V2Pharm.

Les tractations durent depuis
de longs mois. « La justice a
bloqué pas mal de choses »,
ajoute Pierre Laurent, adjoint à
l’industr ie. Depuis septem
bre 2012, dure en effet un im
broglio judiciaire entre l’admi
nistrateur judiciaire chargé de la
liquidation de V2Pharm et des
investisseurs chinois.

Cependant, les élus giennois
assurent que tout est réglé,
aujourd’hui, pour la reprise du
site par Jawed Akhai. « Ce dos
sier est réellement copartagé,
insiste Christian Bouleau. Les
négociations ont été facilitées
par la municipalité et l’État, via
la préfecture et la souspréfec
ture. » Le premier contact entre
les autorités administratives et
l’investisseur a eu lieu il y a un
an environ, grâce à l’avocat
d’affaires parisien de Jawed
Akhai. « Ça a été un énorme tra
vail souterrain ». ■

La production devrait
commencer à la fin
de l’année. La nouvelle
société envisage de créer
une vingtaine d’emplois
à court terme, puis
une quarantaine.

ACTIVITÉ. L’ancien site de V2Pharm va enfin retrouver de l’activité, puisqu’un investisseur pakistanais envisage d’y implanter une entreprise fabriquant
des médicaments génériques, ainsi que des compléments alimentaires.

cussions des élus avec le géné
ral Christian Rodriguez, con
seiller pour la gendarmerie, et le
ministère de l’Intérieur.

Les élus giennois considèrent
qu’un rassemblement en 2015,
après celui d’avr il dernier,
« aurait eu un impact négatif
pour le tissu économique ».

La question s’était déjà posée
en 2013. La tenue d’un rassem
blement, en été, avait suscité
l’exaspération des riverains et
une manifestation s’était tenue
en août 2013.

En janvier 2014, Manuel Valls,

Un nouveau rassemblement de
l’association évangélique Vie et
lumière, à Nevoy, en août : de-
puis quelques semaines, la ru-
meur circulait dans le Giennois.

Hier, le maire de Gien, Chris
tian Bouleau, a mis les choses
au clair : « Le rassemblement
d’été n’aura pas lieu à Nevoy,
mais à SaintAvold, en Mosel
le. » C’est le pasteur Joseph
Charpentier, organisateur du
rassemblement, qui l’en a infor
mé.

Le premier magistrat se félicite
de la nouvelle, évoquant les dis

alors ministre de l’Intérieur,
avait reçu plusieurs élus du Loi
ret (entre autres, Christian Bou
leau ; les sénateurs JeanPierre
Sueur, Éric Doligé et JeanNoël
Cardoux ; le député Claude de
Ganay) pour évoquer ce problè
me. Manuel Valls s’était alors
engagé à ce que le prochain
grand rassemblement d’été n’ait
pas lieu à Nevoy.

Ce village du Giennois ac
cueille tous les ans, en avril, le
rassemblement évangélique des
gens du voyage (près de 30.000
participants cette année). ■

SOCIÉTÉ■ Le rassemblement d’été de l’association Vie et lumière aura lieu à SaintAvold, en Moselle

Les gens du voyage ne viendront pas à Nevoy en août

TZIGANES. Le rassemblement d’été de l’association évangélique Vie et
lumière aura lieu à Saint-Avold, en Moselle.

LES ÉCOLES PRIVÉES ONT DONNÉ LEUR SPECTACLE DE FIN D’ANNÉE

VIE LOCALE. Un spectacle très moderne pour les écoles
Saint-François-de-Sales et Sainte-Geneviève. Diman
che aprèsmidi, la salle Cuiry de Gien accueillait un
bon millier de personnes venu applaudir les specta
cles proposés par les élèves du groupe scolaire
SaintFrançoisdeSales et SainteGeneviève, qui
marquaient la fin de l’année scolaire.
200 enfants environ, des plus petits au plus grands,
ont animé les nombreuses danses – très modernes –
de ce spectacle présenté par la présidente de l’Asso
ciation de parents d’élèves de l’enseignement libre
(Apel) et Catherine Levesque, chef d’établissement
du groupe scolaire, et qui a été très applaudi. ■


